



Heidelberg, 21. September 2023

Liebe Eltern,

mit einem herzlichen „Willkommen zurück!“ begrüße ich alle an unserem Schulleben Beteiligten!!

Ich hoffe, dass wir zusammen mit viel Sonne im Gemüt starten und uns die individuellen Ferienerlebnisse noch eine Weile tragen werden.

Wir starten mit einem veränderten Team. Nachdem wir Frau Schwertel zum Ende des Schuljahres verabschiedet haben, begrüßen wir Frau Scheld als neue Kollegin an unserer Schule. Frau Scheld wurde mit 20 Wochenstunden zu uns versetzt.

Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass es wieder Schulsozialarbeit an unserer Schule geben wird! Frau Sencrit-Kowalski übernimmt die Nachfolge von Frau Schweda. In den nächsten Tagen wird sie sich den Kindern vorstellen.

Neu im Kollegium ist zudem unser Vikar, Herr Johann. Er wird in diesem Schuljahr den katholischen Religionsunterricht in den Klassen 3 + 4 übernehmen.

Die Initiative vom Land „Lernen mit Rückenwind“ wurde verlängert. So werden wir mit dem zugewiesenen Budget die Möglichkeit haben, Personen zu engagieren, die unsere Arbeit erweitern und bereichern.

Zum ersten Mal, haben wir in diesem Schuljahr ein explizit ausgewiesenes Kontingent für Lehrerstunden für Sprachförderung (DaZ) vom Schulamt erhalten. Frau Neidig, wird diese Sprachförderung in Kleingruppen erteilen.

Baulich hat es im Schulhaus leider keine Fortschritte gegeben. Die Glaselemente auf dem unteren Pausenhof, fehlen weiterhin. Wir warten geduldig und sind daher gezwungen, die Ballspielsituation weiterhin angepasst zu halten.

Zudem wurden die Glaselemente der Terrassenüberdachung auf dem Neubau entfernt. Die Holzträger sind durch Nässe angegriffen. Die Dachterrasse darf nicht betreten werden.

Am Mittwoch, den 13.09. um 10:30 Uhr findet unser Schuljahresanfangsgottesdienst in der Bergkirche statt. Eltern sind herzlich eingeladen.

Am kommenden Samstag, den 16.09. um 11:00 Uhr begrüßen wir, als komplette Schulgemeinschaft, unsere neuen Erstklässler.

Weitere Termine für das 1. Schulhalbjahr werden Sie bald gesondert erhalten.

Mit herzlichen Grüßen